
　　　　　　　令和５年９月県議会定例会質問（一般）要旨　　（９月２０日） 

                                                                             　　　３－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　３２番          　　　鈴　　木　　　　　智

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　「福、笑い」について 知 事 水 田 畑 作 課 

   

    「福、笑い」の生産・販売力の強化にどのように取り組ん   

　でいくのか、知事の考えを尋ねたい。   

   　　

二　台風１３号に伴う大雨災害について 危機管理部長 災 害 対 策 課 

   

　　県は、台風１３号に伴う大雨災害を踏まえ、今後の災害対   

　応にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

三　人材活用について   

   

  １　兼業を通じた職員の地域貢献活動への参加について、県 総 務 部 長 人 事 課 

　　の考えを尋ねたい。   

   

　２　県は、プロフェッショナル人材戦略拠点事業を通して、 商工労働部長 経 営 金 融 課 

    中小企業の支援にどのように取り組んでいくのか尋ねた   

　　い。   

   

   四　交通について 生活環境部長 生 活 交 通 課

   

　　広域バス路線の更なる充実に向け、どのように取り組んで   

　いくのか、県の考えを尋ねたい。   

   

   五　産業について

   

　１　県は、県内経済の活性化に向け、製造業の支援にどのよ 商工労働部長 企 業 立 地 課 

　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、県内企業の廃炉関連産業への参入にどのように取 〃 産 業 振 興 課 

　　り組んでいくのか尋ねたい。  

 



                                                                            　　　 ３－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

六　小名浜港について 土 木 部 長 港 湾 課 

   

  　　県は、トラックドライバー不足を踏まえ、小名浜港の更な

  　るコンテナ貨物の利用促進にどのように取り組んでいくのか

   　尋ねたい。

   

   七　教育について 教 育 長 教 育 庁

   

　１　県教育委員会は、幼児教育の充実にどのように取り組ん   

　　でいくのか尋ねたい。   

   

  ２　県教育委員会は、現行の県立高等学校入学者選抜制度を   

　　どのように捉えているのか尋ねたい。   

   

   八　警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

   

  １　信号機の更新について、県警察の考えを尋ねたい。   

   

     ２　横断歩行者の安全対策について、県警察に尋ねたい。

   

            　

   

   

   

   

   

   

   

  

 

 

 

 

 


